
 

國立鳳山高中 110學年度第一學期 十月學務會議 會議記錄 
時間：110年 10月 22日(星期五上午 08點 00分) 

地點：三樓會議室 

出席：如簽到表 

主席：學務主任吳家進         紀錄：訓育組 陳金蓮 

壹、 主席致詞：略 

貳、 前次會議提案決議執行情形： 

提案一：本校全民師生運動會定於 12月 10日，籌備會於 9月 23日。目前依照防疫計畫室外人數 不得

超過 300人，雖然每兩星期會做滾動式的防疫調整，但因為運動會包括籌備會及裁判人員聘請

及訓練都必須事前規畫並簽核完畢，故提案討論~若是無法降級順利如期辦理，是否延緩或變

更運動會競賽模式?請討論。(提案人：體育組) 

方案如下: 

        方案 1.在不違反防疫規定情況下原則上我們如期舉辦並配合防疫計畫 

              (但 11/26前若是無法降級則必須強制變更競賽模式{同 3.})。 

        方案 2.直接宣布延至下學期辦理或停辦。 

        方案 3.同樣 12/10以各單項競賽模式辦理並取消運動員進場等大型集會活動。競賽時採分 

              組分流實施、允許競賽選手上場時脫下口罩，一結束比賽需立即戴上口罩並用直播 

              方式讓全校師生觀賞(只允許參賽選手至比賽現場)。 

        方案 4.同上~利用星期五綜合活動時間辦理各單項。 

舉辦項目為: 

男女子組 100/200公尺  女子 800公尺，男子 1500公尺及男女子組大隊接力 

男女子組跳高，跳遠，鉛球 

決議：經表決 43票同意方案 1.，在不違反防疫規定情況下原則上如期舉辦並配合防疫計畫。 

提案執行情形：校運籌備會已於 110年 10月 5日召開完成。將偕同衛生組填具「高雄市因應 

                  COVID-19大型集會活動防疫計畫書」於 110年 11月 8日本校防疫小組委員會 

列提案，後送主管機關審核，通過後實施。 

參、各處室報告 

一、學務處報告（吳家進主任）： 

1.請參閱紙本資料。 

2.疫苗假是以接種當日來算三日為原則，如果學生後續因防疫考量或身體不適要請假，請 

學生請防疫假或病假，亦請導師審慎簽核。 

3.廁所委外清潔於 11/1實施，廁所委外清潔費每生年收費 440元，本學期先收費 220元， 

10/27收齊繳至學務處轉交家長會後由家長會製作收據。 

4.為區分高一週三上外課的外出單證明與第八節免上輔導課外出證明，將朝不同顏色加以開立。 

5.為撙節業務費，有關生輔組獎懲單如往常寄發，惟缺曠單會有簽核時間落差，會逐步調 

整寄發週數。 

    6.前次師生運動會提案，需做防疫計畫，其中有不得飲食，因此是否還需要考慮各班搬桌椅 

因應用餐的問題? 

(一)教官室報告(呂駿南主教)：請參閱紙本資料。 

二、教務處報告（張簡瑞璨主任）：請參閱紙本資料。 

三、總務處報告（蔡宜家主任）：請參閱紙本資料。 

 

 



 

 

四、輔導室報告（陳詩涵主任）：請參閱紙本資料。 

五、圖書館報告（趙修範主任）：請參閱紙本資料。 

六、秘書報告(劉美玲秘書): 無 

導師提問及討論： 

※106邱慧伶師：廁所委外清潔，打掃廁所的班級是否重新分配掃區? 

※衛生組長答覆：廁所委外清潔，包含洗手槽、大小便斗、地面等清潔，打掃班級整潔紀錄由 

打掃班級臨近區域管理，多出的人力將分配到其他公共區域打掃。 

※301曾耀毅師：委外清潔廁所收費，每生年收費 440元而本學期即收 220元，是否不合理? 

※313許登竣師：委外清潔廁所收費高三 6月即畢業，加上 2個月暑假，收費上是否應更周延? 

※203吳福居師：高二社會組自修課外出證明及不上輔導課外出證明，各以何種顏色區分? 

※學務主任答覆：1.廁所委外清潔於 11/1實施，本學期暫以 1/2期程收費，所以才會訂 220元。 

                2.暑假 2個月也只會收費 1個月。 

3.高三下學期畢業其收費的狀況會請家長會與廠商洽談所衍生的問題後說明。 

                    4.外出證明顏色區分，會再行討論。 

肆、提案討論 

提案一： 

案由:教育部國民及學前教育署於 110年 9月 28日臺教國署學字第 1100116828號:「貴校所報 

     110年 8月 31日經校務會議通過學生獎懲規定，請依審查意見修訂，儘速於校務會議通過 

     後函報本署備查。」(提案人：生輔組) 
說明:教育部國民及學前教育署於 110年 9月 28日臺教國署學字第 1100116828號所建議修正內容如議程。 

決議：照案通過。 

提案二: 

案由:高三請長假校外自習，是否還要用紙本(讀書計畫暨家長同意書)，抑或是回歸線上請假及 

     紙本請假，較便於管制，提請討論。(提案人：生輔組) 

說明:讀書計畫及其家長同意書如議程。 

決議：因內容繁複，經表決 26票同意下次學務會議再行決議。 

提案三： 

案由：因應教室整潔評分，將每班每次由「多項評分」調整為「綜合評分」，將頁面「每班一頁」 

調整為「18班同頁」，讓評分者(輪值導師)更方便、更加一目瞭然。(提案人：衛生組) 

決議：照案通過。 

伍、校長結語： 

在此要拜託各位導師，關於學制改革、校務推動、政策改變，如有宣導不盡詳細，委請導師 

經常與學生溝通說明，學生有時不明就理，肆意檢舉、妄加投訴，為免學生錯誤的觀念與行 

為，平時對於學校的公共事務如學生提到有不解或疑惑者，請導師能及時反應溝通，使校園 

環境更加和諧，謝謝各位導師的辛苦付出。 

陸、散會(上午 9：00) 

 

紀錄人           `     訓育組長                    學務主任              校長 


